En Portada » Latinoamérica » Día Mundial

Día Nacional contra las Agresiones a Sanitarios

Publicado el miércoles, 18 marzo, 2015 por Redacción

Hoy día 18 de marzo se conmemora el Día Nacional contra las Agresiones a los profesionales sanitarios, como reconocimiento a unos trabajadores que en numerosas ocasiones sufren violencia por parte de pacientes y/o familiares en su ámbito de trabajo. Según las encuestas casi la mitad de las agresiones está motivada por desacuerdos en la atención recibida y los profesionales que más sufren este tipo de actuaciones violentas suelen ser las enfermeras, seguidas de médicos y auxiliares de enfermería.

Desde el Ministerio de Sanidad ya se ha dado a conocer un cambio legislativo que va a garantizar la seguridad de los empleados sanitarios en su entorno de trabajo, puesto que los docentes y los profesionales sanitarios van a pasar a ser reconocidos como autoridad pública, lo que puede conllevar penas de hasta tres años de prisión para los responsables de una agresión en el ámbito hospitalario o centros de salud públicos y no como una simple falta como está sucediendo actualmente. No obstante, desde el Consejo General de Enfermería y el sindicato SATSE ya se están produciendo reclamaciones para equiparar a todos los profesionales sanitarios de la sanidad pública y privada, ya que los últimos no formarían parte de esta nueva categoría legal.



Baja tasa de denuncias

Numerosos colegios de enfermería de toda España celebran hoy actos y charlas para concienciar a los ciudadanos y los trabajadores sanitarios de la importancia de trabajar en un clima de respeto, tranquilidad y educación. Por ejemplo, el Colegio Oficial de Enfermería de Cantabria ha dado a conocer datos del Servicio Cántabro de Salud en el que se refleja que en el año 2014 fueron 93 profesionales sanitarios los que soportaron violencia laboral por parte de pacientes y/o sus familias y que el 82% de las víctimas fueron mujeres. Desde esta institución se ha instado a denunciar los hechos siempre, a formarse en medidas de prevención y actuación contra estos incidentes y a tomar medidas legales que garanticen que, por ejemplo, un empleado agredido no puede volver a atender a su/s agresor/es. Por su parte, CECOVA, la Organización Colegial Autonómica de Enfermería de la Comunitat Valenciana que engloba a los colegios de Castellón, Alicante y Valencia, también quiere instar a todos los sanitarios a denunciar incidentes con violencia, ya que se cree que las 17 denuncias declaradas por profesionales de la CC.AA son muy pocas en comparación con la realidad, donde han destacado los profesionales de los servicios de Urgencias y las consultas de Atención Primaria son los que registran más actos violentos verbales y físicos por parte de los pacientes y de sus acompañantes.

1 de 1 20/03/2015 9:35